

# *Los cubanos rinden homenaje a Vilma Espín en su 90 cumpleaños*

---



La Habana, 7 abr (RHC) Los cubanos rememoran hoy el legado de luchadora revolucionaria y defensora de los plenos derechos de las mujeres Vilma Espín (1930-2007), a propósito del 90 aniversario de su natalicio.

Nacida en la oriental provincia de Santiago de Cuba, fue combatiente clandestina bajo las órdenes de Frank País, en especial durante el alzamiento del 30 de noviembre de 1956 en esa demarcación, recuerda Prensa Latina.

Desde joven, asumió posiciones políticas revolucionarias, y participó de manera activa en manifestaciones estudiantiles tras el golpe de Estado del 10 de marzo de 1952 del dictador Fulgencio Batista.

Se unió al Ejército Rebelde en la Sierra Maestra cuando su vida corrió extremo peligro en la insurrección urbana y fue la esposa del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro.

Luego del triunfo de la Revolución en 1959 fungió como conductora principal de acciones políticas y estatales para materializar el acceso pleno de la mujer cubana a sus derechos.

Vilma Espín es recordada como presidenta fundadora de la Federación de Mujeres Cubanas, creada en 1960 con el objetivo de impulsar políticas y programas encaminados a lograr el pleno ejercicio de la igualdad de la mujer en todos los ámbitos y niveles de la sociedad.

También integró el Comité Central del Partido Comunista de Cuba desde su fundación en 1965, fue diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular desde su primera legislatura y miembro del Consejo de Estado.

Vilma Espín presidió las comisiones parlamentarias de Prevención y Atención Social, así como la de la Niñez, la Juventud y la igualdad de derechos de la Mujer en el órgano parlamentario.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219008-los-cubanos-rinden-homenaje-a-vilma-espín-en-su-90-cumpleaños>



**Radio Habana Cuba**